



B e s c h l u s s

Beschluss-Nr.: BV-050/2019	öffentlich
Klassifizierung der Straße am Pulverberg – Straßenausbau statt Erschließung	

12.09.2019

Gemeindevertretung

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung Zeuthen stellt fest:

1. Der Ausbau der Straße „Am Pulverberg“ wird fortgeführt.
2. Die Straße „Am Pulverberg“ ist ein Straßenausbau und fällt nicht unter die Erschließung nach dem Baugesetzbuch, sondern unter das Kommunalabgabengesetz.
3. Der Bürgermeister wird beauftragt, rechtzeitig vor Eintritt der Festsetzungsverjährung eine Nacherhebung von Erschließungsbeiträgen gegenüber allen betroffenen Grundstückseigentümern der „Straße am Pulverberg“ vorzunehmen, soweit die Klassifizierung als Erschließungsmaßnahme oder als Straßenausbaumaßnahme zu diesem Zeitpunkt noch nicht abschließend geklärt ist.
4. Überdies wird die Verwaltung damit beauftragt, zu prüfen, ob für andere Straßen in der Gemeinde Zeuthen, die derzeit als Erschließungsstraßen klassifiziert sind und für den Ausbau bzw. Erschließung klassifiziert sind, ähnliche Voraussetzungen wie für die Straße "Am Pulverberg" existieren.

Abstimmungsergebnis:

Mitglieder	anwesend	ja	nein	enthalten	ausgeschlossen ^{*)}
23	22	20	0	1	1

^{*)}Verfahrensvermerk: Ausschluss von der Beratung und Abstimmung aufgrund des § 22 BbgKVerf

Zeuthen, den 13.09.2019

Sven Herzberger
Bürgermeister

- Siegel -